

048

Nagarro

- ▶ Projektmanagement
- ▶ Beratung/Layoutkonzept
- ▶ Planung
- ▶ Innenarchitektur
- ▶ Chngemanagement
- ▶ Umzugsmanagement

Inter-pool Immobilien hat bereits mit dem erfolgreichen österreichischen IT Unternehmen ANECON gearbeitet, als dieses von Nagarro Österreich übernommen wurde. Mit Nagarro kamen internationale Kompetenzen zur lokalen Stärke von ANECON. Dass sich diese beiden Unternehmen gesucht und gefunden haben, sollte schließlich auch in einem gemeinsamen Standort und einem gemeinsamen Arbeitsplatzkonzept seinen Ausdruck finden.

Fotos: Dusek



Inter-pool Immobilien GmbH | Schanzstraße 14 | 1150 Wien
T +43-1-406 81 03-0 | F +43-1-406 81 33 99
www.inter-pool.at | info@inter-pool.at

Bauherr
Nagarro GmbH
Am Euro Platz 2
1120 Wien
Österreich

Projektzeitraum
08/2018 bis 03/2019

Fakten + Daten
ca. 2.200 m² Bürofläche
125 Arbeitsplätze
4 Fokusräume
17 Besprechungs- und
Telefonboxen

Projektinformation

Nagarro ist ein internationales IT Unternehmen, das Schwerpunkte in der Software-Entwicklung, auf Cloud-Technologien und Transformationsprojekte für Industrie 4.0 Lösungen setzt. In Österreich betreibt der Konzern ein Cloud Competence Center, das weltweit beratend und konzeptionell agiert. Zu den Kunden von Nagarro zählen u.a. Unternehmen wie Lufthansa, Siemens, GE Aviation, ANDRITZ und KTM sowie lokale Marktführer wie A1 Telekom, Gourmet, Heinzl und die Österreichischen Bundesbahnen. Nagarro beschäftigt über 4.500 Experten in 23 Niederlassungen.

Für Besprechungen stehen Rückzugsräume zur Verfügung, wobei diese Räume den Bedarf für planbare Meetings und auch für spontane Besprechungen abdecken.



@nagarro/Dusek



Wenn wir an Moos denken, fällt uns sofort ein grün bewachsener Waldboden ein, der eine unglaubliche Ruhe ausstrahlt. Diese Wirkung hat sich Nagarro für die Logogestaltung zu Nutze gemacht. Moos wirkt beruhigend, trägt aber auch zur Verbreitung eines angenehmen Raumklimas bei. Darüber hinaus helfen Mooswände den Schall zu absorbieren.



Das Besondere:

Die Natur ins Büro zu bringen, war das bestimmende Thema der Innenarchitektur. Die Wahl des Teppichs fiel deshalb auf ein Produkt, das elementare Texturen und Strukturen der Natur aufgreift: Waldböden, Wiesen und Kieselsteinpfade. Mit natürlichen Kontrasten können offene Räume zониert und Übergänge zwischen verschiedenen Funktionsbereichen geschaffen werden. So entstehen Innenräume, die die unendliche Vielfalt und Harmonie der Natur widerspiegeln. Die Übergänge zwischen Arbeitsbereichen und Ruhezonen sind genauso natürlich wie der fließende Übergang einer Wiesenlandschaft in ein felsiges Flussufer.